
 

 

 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 

 

Oggetto: crocifissi nelle sedi universitarie 

Proponente: Jacopo Cellai 

Altri firmatari: Marco Stella, Mario Tenerani, Mario Razzanelli, Francesco Torselli 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
Visto l'articolo pubblicato dal quotidiano "La Nazione" in data 17 ottobre u.s. "Via i Crocifissi dalle 
aule"  

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

Quale sia la Sua opinione in merito all' annuncio del Rettore dell'Università di Firenze di un 
censimento dei Crocifissi presenti nelle sedi universitarie cittadine e alla scelta di rimettere la 
decisione di una eventuale loro rimozione al Senato Accademico. 

Jacopo Cellai 

 

 

 

 

 

 

 

 

Firenze, 23 ottobre 2014 

 

 


